
体育新闻·综合 A23

责编 韩双明 美编 李腾飞 责校 翟永军

2012年3月11日 星期日

尼克斯仍然无法走出失
败的泥潭。昨日，他们客场
114 比 119 不敌雄鹿，遭遇四
连败。林书豪砍下 20 分 13
次助攻，但无力帮助球队赢
球。小斯和安东尼分别拿下
27分和22分。

半场结束时，尼克斯还
保持领先。但雄鹿第三节火
力全开，单节净胜尼克斯 14
分。末节，尼克斯全力追
分，但无力扭转比分。伊利
亚索瓦最后时刻的补篮让他
们将胜利揣进了口袋。

“伊利亚索瓦并不像林
书豪那般家喻户晓，但他一
直都如此令人印象深刻。”
他砍下己队最高的 26 分，美
国媒体也拿他与林书豪作比
较。詹宁斯也有25分入账。

在剖析这场失利时，林
书豪认为更多来自意外。

“我们不缺乏能量，也不缺
乏赢球的信念和意志。对手
命中了一些高难度的球，而
我们没有抢到应该抢到的篮
板。他们只是赢得了胜利而
已。”林书豪说。 （张宾）

本报太原讯 （特派记
者田欣欣）昨天下午，北京
和山西两队选择同一航班
飞抵太原，即便 1 比 2 大比
分落后，山西还是有不少球
迷手拿鲜花到机场接机。
对于今晚的第四战，山西队
后卫吕晓明在接受本报记
者采访时表示，“两队实力
相差不大，胜负手要看临场
发挥”。

与山西队外援乘坐头等
舱不同，马布里和莫里斯都
选择了经济舱。北京男篮
队长陈磊分析说，想让威廉

姆斯不得分很难，也是不可
能的，“最重要的是如何对
他进行限制，或者尽量多的
让他做动作，以降低他的投
篮命中率。”陈磊坦言：“我
这场也是对他贴得更紧一
点，让他感觉到进攻时会别
扭一点，同时他突破我的时
候，也会给队友协防和补位
的时间。”对于今晚的比赛，
陈磊也坦言想早点结束，

“我们想少打一场，人家也
想赢，比赛肯定会很艰难，
但我们还是占据着主动。”
陈磊说。

本报讯 （记者田颖）昨
日，中国射击队奥运选拔赛
继续进行，奥运冠军陈颖在
女子 25 米手枪比赛最后一
组的其中一枪脱靶。不过赛
后她笑眯眯对记者说：“这
是件好事嘛，奥运会前多一
些经历，没什么不好的。”

资格赛中，陈颖排在第
二位。决赛分为四组，前三
组她都发挥正常，一直排在
第二位。然而最后一组的
倒数第二枪，陈颖的成绩显
示 0 环。比赛结束之后，在
她旁边靶位的队员还在疑

惑：“是不是记分出什么问
题啦？”陈颖笑着摇摇头，照
常收枪，表情、动作都没什
么太大波动。倒是教练薛
保全跑到陈颖旁边询问情
况，她反过来宽慰教练不用
担心。

尽管只拿到第 5 名，获
得 7 个积分，但如今她已经
以 100 分稳坐首位，第二名
来自江苏队的袁静 80 分，这
两位选手把其他人远远甩在
身后，不用打最后一轮选
拔，也可以拿到伦敦奥运会
资格了。

本报讯 （记者孙海光）
因背伤休战一个月后，李娜
复出并在昨天结束的印第安
维尔斯公开赛首轮 2 比 1 战
胜沃斯克波耶娃。16 强中，
她将和郑洁会师，这是两人
近6年来首次碰面。

印第安维尔斯昨日大
风降温，这让李娜很不适
应，等她出场时已是晚上 8
点。“下午训练时气温还很
高，我还特意调紧了拍线
磅数，没想到降温这么厉
害。”李娜首战对阵沃斯克
波耶娃，两人在年初联合

会杯中有过交手，李娜 2 比
1 险胜。昨天再战，李娜 3
比 6 先丢一盘，最终以 6 比
3、6 比 4 逆转取胜，这也是
她在印第安维尔斯近 3 年
来的首场胜利。

夜场的灯光让李娜有些
不适，“可能是因为我眼睛有
些散光，总感觉球有点膨胀，
击球点也把握不好。”李娜称
来美国前在慕尼黑有 3 周没
训练，自己在场上总找不到
状态。好在背伤并无大碍。
16强战，李娜将对阵郑洁，后
者2比0淘汰了克拉吉塞克。

尼克斯114比119不敌雄鹿，遭遇四连败

林书豪“两双”打水漂
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京晋两队同机飞太原，山西外援坐头等舱

“马政委”坐经济舱

中国射击队奥运选拔赛现0分

陈颖脱靶反宽慰教练

印第安维尔斯公开赛中国金花双双奏凯

李娜复出会师郑洁
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本报讯 （记者范遥）
刘翔在 2012 年田径室内世
锦赛的征程相当顺利。昨
日，男子 60 米栏预赛硝烟
散尽，刘翔在有所保留的情
况下以 7 秒 62 获得小组第
二名，轻松晋级半决赛。

刘翔刚刚以 7 秒 41 刷
新自己保持的亚洲纪录，
随后却因抢跑丢掉斯德哥
尔摩站冠军。这次来到伊
斯坦布尔，刘翔不敢大意，
预赛以求稳为主。起跑反
应较慢，没有全力攻栏，最
后冲刺也未尽全力，但还
是赢得小组第二名，成绩
是 7 秒 62，这个成绩也刷
新了刘翔征战室内世锦赛
以 来 的 历 史 最 佳 预 赛 战

绩。另一名中国选手史冬
鹏未能晋级。

本届世锦赛，发令枪设
施存有问题，男子 60 米比
赛中已有多人抢跑被罚。
刘翔表示，正因考虑这一
点，起跑才非常谨慎。刘翔
的起跑反应时间为 0.214
秒。“赛前我就提醒自己要
HOLD 住，必须集中注意
力，稳一点。看到旁边的人
先动，我才敢动的。”

按照赛程，男子 60 米
栏半决赛将于今晚 8 点 45
分开战，刘翔被分在第一组
第四道，随后的决赛将在
23点 20分进行。刘翔早有
规划，“半决赛成绩再提高
一点，决赛全力跑。”

田径室内世锦赛“翔飞人”以7秒62获预赛小组第二名，进半决赛

看别人动了，刘翔才起跑

本报讯 （记者范遥）
“毕竟是预赛，安全第一。”
谈到爱徒表现，孙海平说：

“稳当顺利地完成了第一
枪，决赛时再玩命跑。”

前日，孙海平早早打探
了场地，他发现很多选手都
出现了抢跑的问题，特地在
赛前和刘翔商量了战术。

“刘翔这次在起跑反应上很
慢，0.214秒差不多是他最
慢的一次了，主要是出于安
全考虑，另外对手实力也不
是很强，没必要拼得太凶。”

这是刘翔首次在室
内世锦赛中使用七步上

栏技术，新技术带给刘翔
团队的不仅是不断提高
的成绩，还有自信心。谈
到今日比赛，孙海平说：

“对手不是很强，再加上
随时有可能出现的发令
枪问题，所以半决赛还是
会以稳为主。”

和以往一样，孙海平
也不忘预测一下最终的成
绩，“等到决赛时，刘翔已
经跑过两枪了，他对发令
枪的判断会更熟悉，我认
为，只要反应时间在0.20秒
以内，加上后面玩命跑，7
秒50以内应该没问题。”

孙海平：决赛再玩命
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本报上海讯 (特派记
者张宾）“有什么好说的
呢？”返回更衣室时，主教
练李琰脸上挂着怒气，不
愿接受采访。领队刘灏紧
随李琰进入更衣室，将门
关上。李琰与队员在里面
逗留约十分钟后才出来接
受了采访。对于男子接力
成绩被取消，李琰表达了
不满。

昨日，在 2012 短道速
滑世锦赛男子 5000 米接力
的半决赛中，中国队第二
个冲过终点。但裁判判定
中国队在第 14 圈犯规，取
消成绩，韩国队得以晋级
决赛。

得知成绩被取消，李
琰 大 喊 一 声“ 有 毛 病
吧”，便奔向场地，向主裁

判 提 出 抗 议 。 她 的 抗 议
无 效 ，主 裁 判 并 未 更 改
判罚。

她认为弟子在比赛中
非常干净，“我们是正常入
弯道，而且是对手先把手
伸 过 来 了 。 接 力 这 么 激
烈，小磕小碰很正常。过
程中没有发生改变线路、
位置的情况，而且这发生
在 第 14 圈 ，一 般 都 不 会
判。从我们的角度来看没
有任何问题，这样的裁判
挺少见的。”

不过，最终的结果无
法更改。“裁判的判决就是
最终判决。无论你认为有
多么冤枉，怎么申诉都没
有用处。我们只是想让裁
判知道，我们滑得挺干净
的。”李琰说。

短道速滑世锦赛中国男子5000米接力成绩被取消

李琰大喊“有毛病吧”

本报上海讯 （特
派记者张宾）继杨扬和
王濛之后，小将范可新
成为了世锦赛上的又一
位 500 米卫冕冠军。昨
日，在 2012 短道世锦赛
女子 500 米的决赛中，
范可新成功卫冕。

温哥华冬奥会之后，
王濛连续两届世锦赛缺
席。但女子 500 米这个
项目仍被中国队把持。
本次比赛，刘秋宏、范可
新、李坚柔悉数出战。

不过，刘秋宏在预
赛中与对手冰刀相撞，
摔出赛道无缘晋级。李
坚柔也在随后的比赛中

被淘汰。范可新在决赛
中孤军作战，但并未遇
到挑战。

接受采访时，她并
不认为范可新时代已经
到 来 ，“ 无 所 谓 什 么 范
可新时代。我毕竟还年
轻，现在想的只是把每
站比赛都发挥好。开始
滑 冰 时 ，我 就 以 杨 扬 、
王濛为榜样，没有与她
们比肩的想法。”

她已经瞄准了两年
后的索契冬奥会，“距离
2014 年还有两年时间。
看起来很长，实际上只
是两个冰期。争取在冬
奥会上取得佳绩。”

范可新卫冕女子500米
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刘翔尽管起跑很慢，但他加速快，很快就处于领先。


